

« Ce sont des métiers qui se perdent, confie la directrice. Il faut motiver nos jeunes si on veut que l'agriculture perdure dans notre pays » Le forum a été installé sur l'exploitation afin que les visiteurs puissent voir concrètement les installations et les machines.

Sophie Billet, de Pôle emploi, tenait un stand pour informer les jeunes sur les métiers de l'agriculture et du territoire. L'Alliance pastorale était représentée par Nathalie Charles, du service communication. Spécialisée dans la vente de matériel pour éleveurs, cette entreprise est à la recherche de techniciens et de vendeurs (contact : tél. 05.49.83.30.30).

Des lycéens du brevet professionnel agricole étaient présents au forum emploi. (Photo NR-CP)

Le président de l'association Laine d'éleveurs, Alex Rotureau, était au forum pour présenter son projet de laverie dans le secteur et de production d'engrais organiques 100 % laine de mouton.

L'Espace régional d'information de proximité a reçu de nombreux jeunes, venus chercher des informations concernant leur orientation. Agnès Couet, responsable au service économique, a expliqué aux lycéens que la structure est une première porte d'entrée pour se diriger ensuite vers les organ-

mes adaptés à leur choix (contact : tél. 06.30.45.95.11). Le service de remplacement propose des missions agricoles dans la Vienne, pour des raisons de vacances, maladies ou formation. Actuellement vingt-trois personnes sont recrutées. Les embauches se font toute l'année (contact : tél. 05.49.44.74.66).

Échange avec les élèves

Julien Baudoïn, conseiller emploi et handicap, est venu rencontrer les différents partenaires afin d'aider au mieux les personnes en situation de han-

dicap à construire un projet de formation.

Leeloo, Emma, Lucie, Paul, Kyllian ou Mathis, élèves de 1^{re} année en BPA (brevet professionnel agricole) ont pu échanger avec les personnes présentes sur le forum. Ils se destinent tous à un métier en rapport avec la terre. Certains ont déjà des projets bien arrêtés, comme créer une entreprise d'élevage de chèvres, reprendre la ferme familiale, ou encore se lancer dans l'élevage bovin.

Cor. : Marie Masselin

tél. 06.42.88.90.15.

> Rando douce à Vélo.

Encadrée par les bénévoles du club CRVG, adaptée au niveau des participants, samedi 3 juin à 14 h, place Pironnet. Tous types de vélos. Renseignements et inscriptions : tél. 06.42.88.90.15 ou 06.75.62.35.44.

> France alzheimer.

Permanence samedi 3 juin de 8 h 30 à 13 h dans les locaux du CCAS, 4, rue des Récollets, dans le respect des règles sanitaires.

> **Concert.** De la chorale des Chipiwis, dimanche 4 juin à 16 h à l'église Saint-Martial. Dirigé par le chef de chœur Frédéric Bougoïn. Entrée gratuite. Dons au profit des actions mises en place pour aider les familles concernées par la maladie d'Alzheimer ou apparentées (Charcot, sclérose en plaques toute maladie dégénérative).

social

Le béguinage et ses installations inaugurés

De nombreuses personnes étaient présentes, ce jeudi 1^{er} juin, pour inaugurer le béguinage des Jardins de la Tour, situé impasse des Amandiers. L'événement, organisé par le Crédit agricole et le groupe Vivr'Alliance, a accueilli une cinquantaine d'invités, dont la vice-présidente du conseil régional Karine Desroses ou le maire de Montmorillon Bernard Blanchet.

La cérémonie a débuté par une visite des installations, suivie d'échanges avec les habitants. Tous les résidents actuels étaient présents pour le discours inaugural, avant le vin d'honneur proposé dans la salle de convivialité de la structure. Le béguinage, c'est un ensemble de logements adaptés à la population vieillissante. À Montmo-



Plusieurs élus avaient fait le déplacement pour l'inauguration du béguinage. (Photo NR-CP)

rillaillon, il s'agit de maisonnettes de plain-pied de type F2 ou F3, adossées à des espaces de vie partagés. Ces résidences permettent de maintenir un lien social pour les personnes âgées autonomes. C'est aussi une solu-

tion pour prolonger l'autonomie en restant à domicile.

Logements équipés et suivi médical

Vingt-six logements équipés d'une cuisine, d'une salle de

douche adaptée et d'un jardinet accueillent déjà des personnes autonomes et des couples. Quelques parties communes, comme un boulodrome, un potager, un grand espace vert et une salle de convivialité permettent aux résidents de se retrouver.

Un studio pour les familles a été construit et peut être loué pour 49 € la nuit. Au niveau du suivi médical, un accompagnateur santé vient une fois par semaine à la demande des habitants.

Noëlle réside au béguinage depuis trois mois. Elle est enchantée de sa nouvelle habitation : « Dans mon village, je me sentais très seule et isolée. Ici, on est tous différents, on vient de toute la France et on s'entend très bien. Je suis bien, je discute avec mes voisins et mon logement est très confortable. »

messes

> **Samedi.** 18 h, Bourg-Archambault, Persac.

> **Dimanche.** 10 h 30, Montmorillon Saint-Martial, Saint-Savin, Lussac-Châteaux, Millac. Culte à 10 h 30 à l'église protestante évangéliste.

jouhet

> **Marché.** Le marché de producteurs et d'artisans organisé par l'association AnimaJouhet chaque deuxième dimanche du mois aura exceptionnellement lieu en juin le dimanche 4 juin, place de l'Église, de 9 h à midi.